

▶ Egbert G. Schulz



▼ Gerrit Hagenah



◀ Tino Römer



Fotos: Sven Langenberger

„Fit für die Nieren“

In Deutschland werden über 90 000 Patienten mit einer Nierenersatztherapie (Dialyse oder Transplantation) versorgt – Tendenz steigend. Um über die Erkrankungen der Niere zu informieren hat das Nephrologische Zentrum Göttingen (NZG) anlässlich des Nierentages am 14.03. im Ev. Krankenhaus Göttingen-Weende unter dem Motto „Fit für Nieren!“ eine sehr gut besuchte Informationsveranstaltung organisiert. Besonders das aufschlussreiche Vortragsprogramm, bei dem u. a. Dr. Egbert G. Schulz, Dr. Volker Schettler und Dr. Gerrit Hagenah vom NZG sowie der Kinderkardiologe Dr. Martin Hulpke-Wette über die Dialyse informierten, erfreute sich vieler aufmerksamer Zuhörer. Informationen erhalten Sie unter: www.nz-goe.de ■



◀ Martin Hulpke-Wette



▲ Volker Schettler

